

Dans la rue Papineau, à partir de l'égout actuel jusqu'aux limites de la Ville (vers le Nord).

2.—M. l'échevin David se présente devant la Commission et insiste pour qu'un bain public soit construit sur l'avenue Atwater, entre le Canal et la rue Notre-Dame, quartier Ste-Cunégonde.

Après discussion, sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$35,000 pour construire dans ladite localité, un bain public, qui devra être ouvert l'hiver comme l'été.

3.—M. Aubé, représentant la "Ideal Smoke Consumer Co. Ltd." se présente devant la Commission et soumet une lettre par laquelle il offre un fumeur pour le bain Lévesque, dont le coût serait de \$300.

Soumise une lettre de MM. Jalbert & Audet, avocats, se plaignant, au nom de M. Adélaïde Jarry, des inconvénients que présente la fumée provenant du bain Lévesque.

Soumise aussi une lettre de MM. A. et E. Sauvageau contenant une plainte de même nature.

Après discussion, il est

Résolu: Que l'offre de la "Ideal Smoke Consumer Co. Ltd." re fumeur, soit déposée sur le bureau.

Sur proposition de M. l'échevin L'Espérance, il est

Résolu: De demander aux maisons suivantes des soumissions pour la fourniture d'une grille pour la fournaise dudit bain afin d'assurer la combustion entière du combustible:

"The Robt. Engineering Co.," et La Compagnie de Grilles Brevetées.

Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: Qu'une soumission pour ladite grille soit aussi demandée à M. James Lee.

4.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil, tenue le 22 février 1909, auquel est annexée une opinion des avocats de la ville re admission des patients aux hôpitaux Alexandra et St-Paul.

Après discussion, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport déclarant que la Commission ne croit pas devoir prendre la responsabilité d'adopter les vues de la Commission des Finances relativement à l'admission de patients auxdits hôpitaux; déclarant, de plus, que le service des Maladies Contagieuses prend toutes les mesures nécessaires pour protéger les intérêts financiers de la Ville; et priant le Conseil de permettre aux autorités des hôpitaux St-Paul et Alexandra de recevoir les patients comme d'habitude, et cela, dans l'intérêt de la santé publique.

5.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant la permission de payer à même les crédits de cette année le montant de \$12 dû à la Cie du cimetière Mont-Royal, depuis le 30 avril 1908, pour l'achat d'un terrain pour y enterrer les cadavres des personnes pauvres et inconnues et pour les frais d'inhumation d'un nommé J. Henry McKinnon.

6.—*Résolu:* Attendu que le président et le Médecin Officier de Santé se plaignent que les autorités des hôpitaux Alexandra et St-Paul refusent de faire sortir l'ambulance la nuit, pour le transport auxdits hôpitaux des personnes atteintes de maladies contagieuses; que le secrétaire soit prié d'écrire aux directeurs de ces institutions et de leur demander d'indiquer à cette Commission les raisons pour lesquelles elles refusent de ce faire.

7.—*Résolu:* Vu les représentations de l'ingénieur sanitaire, de présenter au Conseil un rapport disant, que pour se conformer à une demande de cette Commission, le Conseil a ordonné à l'inspecteur des Edifices d'envoyer au service d'Hygiène tous les plans et devis pour la construction des nouveaux édifices, afin de mettre l'ingénieur sanitaire en mesure de constater si les dispositions des règlements d'hygiène sont dûment observées à ce sujet; que ledit inspecteur des Edifices ne s'est pas conformé à cet ordre; et, qu'en conséquence, cette Commission prie le Conseil de réitérer les instructions déjà données à ce fonctionnaire.

8.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant la permission d'opérer le virement d'un montant de \$90 à prendre sur le crédit affecté à l'entretien du bain Gallery, et d'appliquer ce montant à l'achat des choses nécessaires pour le bain Lévesque, et d'autoriser l'ingénieur sanitaire à dépenser ce montant à cette fin.

In Papineau street, from the existing sewer to the City limits (Northwards).

2.—Ald. David appeared before the meeting to urge the building of a public bath on Atwater avenue, between the Canal and Notre-Dame street, in Ste. Cunégonde ward.

After discussion, on motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$35,000 for the building of a public bath in the said locality, to be kept open in winter as well as in summer.

3.—Mr. Aubé, representing the "Ideal Smoke Consumer Co. Ltd.," appeared before the meeting and submitted a letter offering for the Lévesque bath, a consumer, the cost of which would be \$300.

Submitted a letter from Messrs. Jalbert & Audet, advocates, complaining, on the part of Mr. Adélaïde Jarry, of a smoke nuisance from the Lévesque bath.

Also submitted letter from Messrs. A and E. Sauvageau, containing a similar complaint.

After discussion, it was

Resolved: That the offer re a smoke consumer from the "Ideal Smoke Consumer Co. Ltd.", be laid on the table.

On motion of Ald. L'Espérance, it was

Resolved: That tenders be asked from the following firms for a grate for the furnace of the said bath to ensure the complete combustion of the fuel: The Robt Engineering Co. and "La Compagnie des Grilles Brevetées."

On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That a tender for the said grate be asked also from Mr. James Lee.

4.—Submitted extract from the minutes of a meeting of the Council, held the 22nd of Feb. 1909 with annexed copy of opinion from the City attorneys re admission of patients into the Alexandra and St. Paul hospitals.

After discussion it was

Resolved: That a report be made to Council stating that the Committee feel that they cannot take the responsibility of adopting the views of the Finance Committee respecting the admission of patients into the said hospitals; that they declare further, that the Contagious Disease department take every necessary measure to protect the financial interests of the City; and that they would pray the Council to allow the St. Paul and Alexandra hospitals to receive patients as usual in the interest of public health.

5.—*Resolved:* That a report be made to Council asking permission to pay out of this years' appropriations the sum of \$12 due to the Mount-Royal Cemetery Co. and incurred 30th of April 1908 for purchase of land for the interment of the bodies of poor and unknown persons and for burial fees for one J. Henry McKinnon.

6.—*Resolved:* That whereas the chairman and the Medical Health Officer complain that the Alexandra and St. Paul hospitals refuse to order out the ambulance at night, for the removal of cases of contagious diseases to the said hospitals, the secretary be instructed to write to the authorities of the same and request that an immediate explanation be furnished this Committee of the reasons for such refusal.

7.—*Resolved:* That in view of the representations of the Sanitary Engineer, a report be made to Council stating that in compliance with a request from this Committee, the Council directed that the Building Inspector should send to the Health department all the plans and specifications for the construction of new buildings, in order that the Sanitary Engineer might be enabled to see that the requirements of the health by-laws were duly observed in connection therewith; that the said Building Inspector has not complied with the order; and that therefore this Committee would request the Council to reiterate the instructions already given to him.

8.—*Resolved:* That a report be made to Council asking permission to vary the sum of \$90 from the appropriation for the maintenance of the Gallery Bath and apply the same to the requirements of the Lévesque Bath, and that the Sanitary Engineer be authorized to expend the same for the said purposes.